DER VORSITZENDE des Ausschusses für Jugend, Soziales, Kultur, Sport und Schule

Heidenrod, den 20. Oktober 2021

An

a) die Mitglieder des Ausschusses für Jugend, Soziales, Kultur, Sport und Schule

Biehl, Martin, Nauroth Nau, Daniela, Kemel Eckel, Cornelia, Kemel Ries-Schulze, Monika, Huppert Turski, Christina, Kemel Dr. Pickersgill, Daniel, Wisper Behncke, Michael, Watzelhain

- b) die Gemeindevertretung
- c) den Gemeindevorstand

EINLADUNG

Sehr geehrte Damen und Herren,

zur öffentlichen Sitzung des Ausschusses für Jugend, Soziales, Kultur, Sport und Schule lade ich Sie hiermit für

Montag, den 08. November 2021, um 19:00 Uhr in die "Bornbachhalle" nach Heidenrod-Laufenselden

ein.

Tagesordnung I:

Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

- I.1. Genehmigung der Niederschrift vom 10. Mai 2021
- I.2. Haushalt 2022:

Az.: 16.1.2.1.38.2

- 1) Investitionsprogramm 2021 2025 Az.16.1.2.1.38
- 2) Haushaltssatzung mit Produktplan und Bürgerhaushalt Az. 16.1.2.1.38
- 3) Finanzstatusbericht 2022 Az.16.1.2.16.2022

(GD 20.09.2021 - TOP II.3.)

(GV 08.10.2021 - TOP I.3.)

I.3. - Konzeption der Tageseinrichtungen für Kinder der Gemeinde Heidenrod
- Kenntnisnahme (GD 11.10.2021 - TOP II.2.)
Az.: 06.1.13 Konzeptionen 2021

Tagesordnung IV:

Verschiedenes

Mit freundlichen Grüßen

gez. Martin Biehl Vorsitzender

Es gelten weiterhin die Hygienevorschriften/-maßnahmen und Empfehlungen.

Heidenrod, den 20. Oktober 2021 Sachbearbeiter: Frau Nicole Kappes Aktenzeichen: 06.1.13. Konzeptionen2021 JSK - 8. 11. 2021 TOP I. 3

Vorlage für Jugend, Soziales, Kultur, Sport und Schule

Konzeptionen der Tageseinrichtungen für Kinder der Gemeinde Heidenrod

I. Beschlussvorschlag:

Die Fortschreibung der Rahmenkonzeption der Tageseinrichtungen für Kinder (Kindertagesstätten) der Gemeinde Heidenrod, Stand 20.09.2021, und die Konzeptionsanhänge "Unsere Kindertagesstätte"

- Wirbelwind Dickschied
- Regenbogenland Kemel
- Pfiffikus Laufenselden

werden zur Kenntnis genommen.

II. Begründung/Sachverhalt:

Die Konzeptionen der Kindertagestätten sind wesentlicher Bestandteil bzw. fachliche Grundlage für die Arbeit der Einrichtungen.

Darüber hinaus sind sie Bestandteil des Qualitätsmanagements und werden von dem Jugendamt als Aufsichtsbehörde verpflichtend gefordert.

Naturgemäß unterliegen derartige Konzeptionen dem allgemein gesellschaftlichen Wandel und sind regelmäßig fortzuschreiben.

Für Heidenrod haben wir aufgrund der besonderen Situation als Flächengemeinde mit sog. Einzugsgebieten bereits vor Jahren festgelegt, dass alle Einrichtungen nach einheitlichen Grundsätzen (Rahmen) arbeiten.

Gleichwohl sollen die Einrichtungen innerhalb dieses Rahmens räumliche, örtliche und personelle Strukturen und Besonderheiten unterschiedlich ausgestalten können.

III. Finanzielle Auswirkungen:

Keine unmittelbaren.

IV. Frühere Beschlüsse:

GV 25.01.2013 - TOP II.2 GD 11.10.2021 - TOP II.2.

(Dieferbach) Bürgermeister (= 20.10.

Anlagen:

Rahmenkonzeption

Unsere Kindertagesstätte - Wirbelwind Dickschied

- Regenbogenland Kemel

- Pfiffikus Laufenselden